

Schwarzwälder Bote

Erste Oldtimerausfahrt

Zum Saisonauftakt von Schramberg nach Ehlenbogen

pm/sb 31.05.2022 - 11:56 Uhr



Zur Vesperstube "Vogtsmichelhof" in Ehlenbogen führte die Ausfahrt der Oldtimerfreunde Schramberg. Foto: Mendel

Zum Auftakt der Saison haben sich die Oldtimerfreunde Schramberg zu einer Nachmittags-Ausfahrt durch den Schwarzwald getroffen.

Schramberg - Mit einer bunten Mischung von Oldtimern der Marken Autobianchi, BMW, Mercedes, Opel, Porsche, Sunbeam, Triumph und VW ging es von Sulgen aus über Dunningen, Eschbronn, Weiler und Burgberg nach Buchenberg zur Kaffeepause im Café Rapp. Danach ging die Fahrt weiter über Schramberg und Schiltach nach Ehlenbogen. Zur Einkehr im "Vogtsmichelhof". Nach Unterhaltung durch einen Harmonikaspieler sorgte ein Clubmitglied mit Spiel und lustigen Wortbeiträgen für gute Unterhaltung. So ging ein schöner und erlebnisreicher Nachmittag wieder viel zu schnell vorbei.

Zumindest einen Vorteil hatte ein dann auf der Rückfahrt einsetzender Regenschauer: Der Blütenstaub wurde von den Oldtimern abgewaschen.